

PARA QUE SE CONOZCAN LOS
PRODUCTOS, HAY QUE ANUN-
CIARLOS. QUIEN NO LOS CONOCE
NO COMPRAR

FRANQUEO CONCERTADO

LA INFORMACION

LOS ANUNCIOS HACEN LA
VENTAS ◊ QUIEN NO ANUN-
CIAR ◊ NO VENDE ◊

FRANQUEO CONCERTADO

Ecos mundanos

VIAJES

De Deva han regresado a Bilbao la señora viuda de don Alejandro Martínez, su hermano don Clotilde y la señorita Luisa Rodemilans.

—De Fuenterrabía regresó a Madrid la condesa viuda de Egaña.

—Marchó de Zarauz a la corte la marquesa viuda de Palomares.

—De Zumaya regresó a Madrid la señorita Amparo García Modet.

—Con dirección a Biarritz ha pasado la señorita Concepción Ugarte.

—De regreso de Suiza ha pasado para Madrid el duque de Alba.

—Marcharon a Comillas los condes de San Pedro de Rúseñada.

—Ha regresado a Pamplona la señorita Encarnación López.

—A Madrid han regresado los marqueses de Amboage, los señores de Urrutia, la señorita de Isasi, don Fernando Villamil, los condes de Malladas y los señores de Valdeavellano.

—Del extranjero han pasado para Madrid los marqueses de Rafal.

—Ha regresado a Madrid la duquesa de Canalejas.

—Para París ha salido la señorita de Diez.

—A Marquina han llegado los barones de Areyzaga.

—Han regresado a Madrid la duquesa de Zaragoza, la duquesa viuda de Uceda, don Carlos Lazcano, don Diego Vázquez y don Emilio Heredia.

—De San Sebastián han llegado a la corte la princesa Pío de Saboya, la duquesa viuda de Almenara Alta, los señores de Beistegui y los señores de Campanuzo.

—De Zarauz han regresado a Madrid los condes de San Luis y del Valle de San Juan.

—De Deva han regresado a la corte doña Carolina de Escario, viuda de García Agüero, y la señorita de Arenzana; y de Fuenterrabía, don Ramón Sáinz de los Terreros.

MENINGITINA

Infalible para la curación de la meningitis y todas las dolencias que radican en el cerebro.

Venta: Sucesores de don M. Torneiro, plaza de Guipúzcoa, 9, y don P. Le cuona, Fuenterrabía, 21.

EMBAJADORES DE VIAJE

En el expreso de la noche marchará el día 7 a Madrid el embajador de Alemania, príncipe de Ratibor, con su distinguida familia.

El embajador de Austria saldrá para la corte el día 10, en el segundo expreso.

NECROLOGÍAS

Ayer falleció en esta ciudad la virtuosa señora doña Filomena Olano y Goyeneche, esposa de nuestro estimado amigo don Agustín Garmendia.

Hoy, a las doce del mediodía, tendrá lugar la conducción del cadáver al cementerio, y los funerales serán mañana, a las nueve, en la parroquia de San Vicente.

Al desconsolado esposo de la finada, a sus hijos y demás familia, enviamos sentido pésame por la desgracia que les aslige.

Nuestro amigo don Antonio Uranga tiene el pesar de haber perdido a su niño Adolfo, que subió al Cielo ayer.

Hoy, a las tres y media de la tarde, tendrá lugar el oficio de párvalo en la parroquia de San Vicente, y acto seguido se verificará la conducción del cadáver al cementerio.

Después de rápida enfermedad falleció ayer la virtuosa señora doña Hilaria Artola Iraola, viuda de don Ciriac Ruiz, dejando sumidas en desconsuelo a sus hijas Paquita y Consuelo.

En plena juventud y gozando de salud inmejorable, ha sido atacada del mal reinante, bajando al sepulcro.

Sentimos vivamente la desgracia y por ella enviamos el pésame a sus hijas y demás familia.

Hoy, a las once, será la conducción del cadáver, y mañana, a las doce, el funeral en la parroquia del Buen Pastor.

Del Gobierno Civil

EL CIERRE DE LAS FRONTERAS

La comisión del Ayuntamiento que estuvo en el ministerio de Jornada, visitó al señor García Bajo para hacerle el mismo ruego, respecto al cierre de las fronteras de Francia y Portugal.

El gobernador prometió transmitir el ruego del Ayuntamiento de San Sebastián y expuso a los comisionados que en la frontera se extreman las medidas sanitarias.

OPRECIAMENTO

El industrial de Irún, don Luis Fernández, ha puesto a disposición del gobernador civil un automóvil para el servicio médico de San Sebastián.

ACCIDENTE DESGRACIADO

Comunican de Elizalde al gobernador civil, que hallándose probando una pistola "mataperros" el joven de 14 años Vicente Galindo, se le disparó el arma, alcanzándole el proyectil en el abdomen, causándole una herida de pronóstico reservado.

LA HUELGA DE CARTEROS



Los carteros en el momento de entrar de nuevo al servicio, después de solucionado el conflicto. Foto P. G.

NOTAS DE LA JORNADA POR LA SALUD PÚBLICA

DATO Y LOS PERIODISTAS

El ministro de Jornada continuaba muy mayoraje de la enfermedad que padece.

Recibió a los periodistas el jefe del Gabinete diplomático quien manifestó que había esado allí una comisión del Ayuntamiento de San Sebastián compuesta del alcalde señor Zuaznabar y los concejales señores Zaraguita, Kutz y Angulo, con objeto de rogar al ministro solicite del marqués de Alhucemas el cierre total de la frontera francesa, así como el de la frontera de Portugal.

El señor Palacios prometió indicarlo así al señor Dato para que transmitiera el ruego al ministro de la Gobernación.

Luego dijo que S. M. el rey pasó la noche descansando, con 30° grados de temperatura.

El doctor Moore volvió a visitarle a primera hora y lo encontró en estado satisfactorio.

EL REGRESO DEL REY

Algunos periódicos de Madrid dieron la noticia de que el 8 al 10 del presente mes, emprenderá el rey su regreso a Madrid.

Populares de origen indecente, podemos afirmar categoricamente que la noticia carece en absoluto de fundamento.

Es de hacer notar que el estado del rey es satisfactorio y que la escarlatina sigue su proceso, pero por lo menos en 15 días no estará en disposición de salir a la calle, totalmente restablecido. Como medida de preventión, nada más, el monarca permanecerá unos ocho días en cama.

El rey está muy contrariado de no poder seguir de cerca los acontecimientos políticos, internacionales y del estado sanitario del país. Claro es que presta su atención a estos asuntos, pero lamenta no poder intervenir activamente.

Los reyes enviaron ayer telegramas de pésame a la familia del embajador de España en Viena, señor Castro Casalaliz, por el fallecimiento de éste.

PARTIDA OFICIAL

En el ministerio de Jornada se nos facilitó ayer el siguiente parte oficial:

"Tengo el honor de comunicar a V. E. que S. M. ha pasado descansando todo el noche.

Confirma la mejoría de la localización faríngea y la erupción tiende a desaparecer.

La temperatura para la mañana, era de 36'1 y por la noche de 36'3."

PERIODISTAS LIBERTADOS

Merece a la intervención de S. M. el rey, han sido libertados los periodistas belgas Herman Dumont, presidente de la Sección de Mutualidad de la prensa belga; M. Houssaux, redactor de "Le Peuple", y Thomas redactor de "Le XX Siecle", que fueron encarcelados en Bruselas por las autoridades alemanas de ocupación.

DE PALACIO

La reina María Cristina, con la marquesa de Moctezuma paseó por el Castillo de la Mota.

La reina Victoria, con la duquesa de Montellano, paseó por la población.

Doctor J. M. GERSHBERG

Especialista de vías digestivas

CON OBJETO DE ASISTIR A LOS ENFERMOS EN SU DOMICILIO, EN VIRTUD DE LA EPIDEMIA REINANTE, HA DECIDIDO DETENERSE DURANTE 15 DIAS EN SAN SEBASTIAN.

Avisos: HOTEL BIARRITZ

PIANOLAS-PIANOS THE AEOLIAN Co. (Agencia exclusiva)

Pianos CUSSO-ERARD-GAVEAU etc.

Casa ERVITI, Editorial de música

Fundada en 1875

SAN MARTIN, 28.-TELEFONO 3-25 y 12-10.-SAN SEBASTIAN

Clinica dental

CLAVER

INSTALACIONES UNICAS

TRABAJOS GARANTIZADOS

ESPECIALIDAD EN RESTAURACIONES FIJAS

ALAMEDA, 17

TELEFONO 1-10-10

Teatro Victoria Eugenia

COBA SIGUE GOZANDO DE LUJO

POB. TEL. 2-10-10

Madrid, 5

Según informes facilitados en la general de Seguridad, la Policía es la pista del fugitivo Rafael Coba.

Por tales informes, se sabe que Coba de Zaragoza se trasladó a Barceló y poco de pesetas, y al darse de que estaba en peligro, regresó a Madrid, en la creencia de que aquí estuvo seguro.

Efectivamente, varios días ha pasado en la corte, lo que averiguó la que estuvo a punto de casarse. Poco, Coba volvió a tomar el tren y a Madrid.

Después se ha señalado su presencia en el indicado en el Dirección General de Seguridad, en Campo de Criptana, en el teatro, quiso ignorar un abrigo.

Este detalle demuestra que el pionero necesidad de dinero, echo por tierra la novela de que, no quién, le había facilitado varios miles de pesetas.

Lo que es que al cabo del tiempo y venidas, y de venidas, y de novelas, Coba sigue gozando de lujo.

Espectáculos

FRONTÓN MODERNO

Irigoyen y Gutiérrez (rojos) y Salsamendi y Arzamendi (azules) cuando Irigoyen del once y Salsamendi diez.

Se jugará con ocho pelotas de goma, de don León Herreras, primera fila, 3 ptas. Sillas radas, 2; Asientos, 1; Delanteras de 4; Galería, 0,50.

El impuesto provincial del 10 por ciento del público.

De once de la mañana a una de la noche despiden localidades en la calle Ma-

GRAN CASINO

Primera parte:

1. Orquesta.
2. Cinematógrafo: "La hija del comediante en cuatro partes (primera y tercera).

Segunda parte:

3. Orquesta.
4. Cinematógrafo: "La hija del comediante".

5. María Esparza, bailarina española.

SALÓN MIRAMAR

A las cuatro y media, la zarzuela en un acto original de don Anselmo García Gutiérrez, música del maestro Arrieta, "El grumete", y la zarzuela en un acto y tres cuadros de Vives, "Bohemios", en que toma parte la señorita Panach, Sainz, Alegre y la señorita Figuerola y los señores Alarcón, Molgora, y demás intérpretes contribuyeron al buen conjunto de la obra.

Por la noche se cantaron "El barbero de Sevilla" y "El grumete", en las que triunfaron las señoritas Panach y Micheli, en unión de todos los demás artistas.

Hoy domingo, se verificarán tres grandes fundiales: a las cuatro de la tarde, se pondrán en escena la zarzuela en un acto, original de Parrilla y Palacios, música del maestro Vives, "Bohemios", en que toma parte la señorita Panach, Sainz, Alegre y la señorita Figuerola y los señores Diaz, Bent, Vercher, Molgora, etc., y la humorada traje, "Sánchez-Pérez", "El terrible Pérez".

A las seis y media, la zarzuela en un acto original de don Anselmo García Gutiérrez, música del maestro Arrieta, "El grumete", y la zarzuela en un acto y tres cuadros de Vives, "Bohemios", en tres actos, arraigo de la ópera italiana "La prova d'una buona serie", del maestro Mazza, titulada "El romero Campanone".

Navarra

POR TELÉFONO

Pamplona, 5, 11 n.

LA EPIDEMIA

Sigue causando víctimas la epidemia relativa.

Las autoridades extreman las precauciones para combatir la propagación del mal.

Hoy han fallecido once personas de gripe.

LOS ABUSOS DE SIEMPRE

Por querer cobrar más cantidad que la marcada por la tasa, han sido multados varios vendedores de leche y huevos.

FINAL DE UNA CAUSA

Hasta las diez de la noche ha durado la sesión de hoy en la célebre causa de la expediente de billetes falsos.

El jurado ha dictado un veredicto de incompatibilidad que ha sido comentadísimo por considerarlo la opinión por completo injusto.

Se ha conseguido la revisión de la causa para ser sar fallada por nuevo jurado.

+